



GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a M^a REYES ROMERO VILCHES, diputada del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para la que solicita respuesta por escrito

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción de la autovía de circunvalación del área metropolitana de Sevilla -la cuarta de España, con más de un millón y medio de habitantes- ha sufrido severos retrasos y recortes desde que se desató la crisis de 2008. Se trata de una obra de infraestructura de extrema necesidad para la provincia de Sevilla, eje de vertebración territorial de toda Andalucía Occidental en su conexión con Extremadura y con el resto de Andalucía.

Uno de los tramos de dicha obra más atrasados y sobre los que menos se ha hablado en los foros públicos es el trazado de su arco norte, que afecta a los municipios de La Rinconada, La Algaba, Alcalá del Río, Aznalcóllar, Gerena, Guillena y Brenes, con una población directamente afectada que supera los cien mil habitantes. Además, este trazado, de unos 21 km aproximadamente, es imprescindible para la ordenación del territorio de dichos municipios, así como para proceder a la conexión de dicha vía de circunvalación con otras tan importantes como la autovía A-4. Asimismo, tampoco está resuelta la manera técnica en la que la vía salvará el río Guadalquivir entre los municipios de La Rinconada y La Algaba.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Se da la circunstancia añadida de que la SE-30 no está del todo cerrada, ya que en su tramo norte está constituida por una sobrecargada calzada de semáforos, que atraviesa varios barrios sevillanos, y que a las horas punta se encuentra sistemáticamente colapsada, con un importante tránsito de camiones. Sin embargo, es esta última vía la que absorbe todo este tráfico por la inexistencia de la referida SE-40.

Según reconoció la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), los proyectos que se hicieron con respecto a estos tramos, hace ya más de quince años, están ya caducados y es preciso replantearlos de nuevo.

En virtud de lo expuesto, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno promover próximamente la actualización de los proyectos de construcción del arco norte de la SE-40 a fin de avanzar en una obra tan necesaria en todos los sentidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiembre de 2022.

D^a M^a Reyes Romero Vilches

D. José M^o Figaredo Alvarez-Sala

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvoox@congreso.es